



Descalifica CSP marcha; ella miente.- Nariz Roja

CLAUDIA GUERRERO,
NATALIA VITELA
Y FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- La organización civil Nariz Roja, que apoya a personas con cáncer, acusó ayer a la Presidenta Claudia Sheinbaum (CSP) de mentir, luego de que la Mandataria sostuvo que la marcha del domingo en demanda de medicamentos oncológicos fue encabezada por la diputada federal Margarita Zavala.

En un mensaje de X, Alejandro Barbosa, presidente fundador de la organización con sede en Guadalajara, dijo que Sheinbaum miente e incurre en una bajeza, ya que fueron ciudadanos quienes tomaron las calles para demandar el suministro de medicinas.

“Usted (Sheinbaum) mintió nuevamente hoy (ayer) por la mañana. Refirió que la ciudadana Margarita Zavala, diputada, encabezaba estas marchas. ¿De dónde sacó eso?”, cuestionó Barbosa.

“La diputada solamente se presentó a un evento que fue la marcha del de-

basto de medicamentos. No nos buscó, no dijo: ‘Oigan, ahí voy a estar, para que, ya saben’. Hoy decir que esta marcha estuvo con tema político, Presidenta, nos parece de lo más bajo de su persona, lo más inhumano, porque se va por un tema político y no por la realidad que hay en los hospitales”.

DA SEGUIMIENTO

La Presidenta aseguró ayer que está dándole seguimiento personal a la llegada de los medicamentos a todos los centros de salud.

“Pedí que me enviaran todos los medicamentos oncológicos que están llegando a todas las instituciones que atienden cáncer, particularmente del IMSS Bienestar; son 72 o 76”.

Durante la conferencia pidió que mostraran imágenes, que afirmó le enviaron el domingo, donde se observan anaqueles con medicamentos en instalaciones hospitalarias.

“El martes damos el banderazo de salida a las Rutas de la Salud para garantizar la distribución de medicamentos adquiridos”, dijo.

“Está como ayer (domingo) la marcha esta de los medicamentos, Margarita Zavala la encabezaba”.

Claudia Sheinbaum
Presidenta
de México



Oscar Miralles

“(Los manifestantes) caminaron muchas calles para que usted salga a decir que eran dirigidos por alguien de un partido político. Eso es una total mentira”.

Alejandro Barbosa
Nariz Roja



Facebook: Alejandro Barbosa Padilla